



Para publicación inmediata: 4 de abril de 2017

Contacto: Amanda Laikin, Oficina de Prensa 516-571-4225

MANGANO ENTREGA EL DISCURSO DEL ESTADO DEL CONDADO DE NASSAU 2017 DESDE EL COLISEU MEMORIAL DE VETERANOS

Miles de empleos nuevos, menor índice de desempleo, delincuencia al nivel más bajo, impuestos a la propiedad congelados 6 de 7 años, mejoras en la infraestructura en curso



Mineola, NY - El Ejecutivo del Condado de Nassau, Edward P. Mangano, entregó el discurso del Estado del Condado 2017 el lunes 3 de abril en el Nuevo Coliseo Memorial de Veteranos en Nassau presentado por NYCB. El Ejecutivo del condado mostró el recién Coliseo transformado, estableció un camino para que los Islanders regresaran y destacó la construcción en curso de un nuevo Centro Memorial Cáncer Sloan Kettering. El Ejecutivo del Condado destacó su éxito en atraer 25,000 nuevos empleos y nuevos empleadores, y lograr consistentemente el índice de desempleo más bajo en la región. Nuevas industrias han surgido en la seguridad cibernética y la televisión y la producción cinematográfica. Para apoyar la creciente economía, la administración de Mangano transformó bienes raíces comerciales vacantes en 3,500 nuevas oportunidades de vivienda. El Ejecutivo del Condado enfatizó las mejoras en la calidad de vida, incluyendo la transformación de parques locales como algunas de las mejores instalaciones recreativas de Estados Unidos, así como inversiones en infraestructura crítica en plantas de tratamiento de aguas residuales, carreteras, centros urbanos y recintos policiales. Mangano alabó a la policía por lograr el índice de delincuencia más bajo desde que se registraron las estadísticas por primera vez - el crimen mayor es un 27% desde 2010 y los robos residenciales han caído un 50%. El Ejecutivo del Condado también enfatizó sus esfuerzos para reducir el gasto público y eliminar millones de residuos. Estos esfuerzos ayudaron al Ejecutivo del Condado a mantener su compromiso con los contribuyentes congelando los impuestos sobre la propiedad 6 de los 7 años y derogando el impuesto sobre la energía en el hogar.

Discurso del Estado del Condado 2017

Entregado por el Ejecutivo del Condado de Nassau Edward P. Mangano

Buenas tardes y bienvenidos!

Me gustaría comenzar dando las gracias a la Presidenta Norma Gonsalves, al Líder de la Minoría Kevan Abrahams y a todos nuestros Legisladores del Condado por acoger esta Entrega del Estado del Condado. Agradezco la presencia de mis colegas en el gobierno -el Contralor George Maragos, el Secretario Maureen O'Connell y miembros de nuestra docente magistratura. Para los jugadores GRATIS, gracias por proporcionar entretenimiento a nuestro público

Al ex legislador del condado Fran Becker, gracias por dirigirnos en nuestro Himno Nacional ... y gracias a los Veteranos de Vietnam de América por servir como guardia de honor hoy. Todos nuestros veteranos estarán de pie y serán reconocidos. En nombre de una nación agradecida, le agradezco su servicio y dedicación a estos Estados Unidos de América.

Antes de comenzar, les pido que se unan a mí en un momento de silencio mientras recordamos a Judy Jacobs, presidenta del condado de Nassau y John Ciotti, legislador del condado.

Amigos y vecinos, esta tarde les informo que el estado de nuestro condado es fuerte. Nuestra economía se ha transformado por el día, agregando miles de nuevos empleos y atrayendo nuevos empleadores.

De hecho, 2017 comenzó con el crecimiento más fuerte de empleo en más de 3 años y nuestro índice de desempleo es consistentemente entre los más bajos de la región y los trabajos han vuelto.

Nuevas oportunidades de vivienda continúan abriéndose en nuestros centros urbanos, y el gobierno federal declaró que el condado de Nassau ha efectivamente terminado con los veteranos sin hogar.

Nuestra calidad de vida continúa avanzando a través de mejoras de parques, mejoras de infraestructura y avances en el lugar del Coliseum.

Más dinero está en los bolsillos de nuestros residentes que en el gobierno, ya que congelamos los impuestos sobre la propiedad 6 de los 7 años y eliminamos el impuesto sobre la energía del hogar del condado en sus facturas de servicios públicos.

Las finanzas del condado continúan fortaleciéndose, y la delincuencia está en el nivel más bajo desde que se registraron los registros.

Como ustedes saben, vivimos en tiempos sin precedentes, con amenazas de terrorismo en todo el mundo. Mientras nuestras tropas permanecen en el extranjero luchando contra ISIS y otros extremistas radicales, aquí en la Patria nuestra policía está trabajando más diligentemente que nunca para proteger nuestro modo de vida. El hecho sigue siendo que Estados Unidos siempre será un blanco mientras celebramos la democracia, la libertad religiosa y la diversidad. En el último año, hemos presenciado ataques terroristas en Nueva York, Nueva Jersey, Minnesota, Florida y Ohio. También hemos experimentado el ataque mortal a policías en Luisiana y Texas. Si bien no ha habido amenazas creíbles al condado de Nassau, debemos recordar que nuestro vecino del oeste – la Ciudad de Nueva York - sigue siendo un objetivo de alto valor para aquellos que desean hacernos daño.

En consecuencia, hemos cambiado la forma en la que patrullamos. Doy las gracias a la Legislatura por apoyar mis iniciativas de seguridad pública que refuerzan la fuerza policial al contratar a 150 oficiales de policía adicionales, operadores 911, Técnicos de Ambulancia Médica y la formación de unidades

especiales. Las unidades especiales son cada vez más exigentes. De hecho, en el último año, hemos juramentado el mayor número de reclutas de policía graduados en más de 20 años.

Este aumento en la fuerza proporciona a nuestro departamento de policía una mayor capacidad para intensificar las patrullas policiales en las comunidades locales ... asignar oficiales a unidades especiales de prevención del crimen, tales como combatir pandillas y drogas ... y proteger asambleas públicas grandes, como el Debate Presidencial, de cualquier amenaza. Los residentes deben tener consuelo en estas acciones, pero permanezcan vigilantes y recuerden: Si ven algo, digan algo.

Hace varios meses, el Departamento de Policía y yo lanzamos un nuevo programa de seguridad escolar de vanguardia para ayudar a salvar un sin número de vidas en el caso de un tirador activo. Este programa provee a los oficiales de la escuela con un enlace directo y gratuito desde sus teléfonos celulares a la Oficina de Comunicaciones de la Policía y alerta a las personas que responden primero a una situación. El sistema proporciona a la policía inteligencia crítica, incluyendo planos de planta, la capacidad de controlar las cerraduras de puertas remotas y ver imágenes en vivo de cámaras de seguridad de circuito cerrado para que los agentes que responden reciban información en tiempo real. Aunque esperamos que este sistema nunca sea necesario, estamos preparados si una tragedia golpea aquí en el condado de Nassau. Cada mes, más escuelas están entrando en línea con el departamento de policía y el programa se ofrecerá a los centros comunitarios judíos y las casas de culto en los próximos meses.

El año pasado, hice un llamado al público para que nos ayudara a proteger nuestra patria reportando actividades sospechosas a la policía. Agradezco a los residentes que tomaron esta iniciativa en serio y enviaron UN-MENSAJE-TEXTO a través de la aplicación Crime Stoppers en sus teléfonos y tabletas.

Este seguro; las agencias de ejecución de las leyes federales, estatales y locales continúan trabajando diligentemente las 24 horas del día, 7 días a la semana, para mantener a nuestra nación y condado seguros. Nuestros mejorados ejercicios de entrenamiento policial antiterrorista y de rifles de alta potencia entraron en uso en las estaciones de trenes de Long Island en septiembre, cuando las bombas explotaron en Manhattan y Seaside Park, Nueva Jersey.

En las próximas semanas, voy a presentar una nueva iniciativa de Defensa Civil. Los residentes tendrán la oportunidad de asistir a un entrenamiento de dos horas que incluye información sobre situaciones activas de tiradores, conciencia de heroína, prevención del crimen y seguridad nacional. Cuando acabe, los graduados del programa tendrán acceso a una Vigilancia de Barrio Virtual que incluye datos de crimen en vivo, boletines de concienciación, un blog dentro de su recinto y la capacidad de proporcionar consejos o preocupaciones directas a nuestros analistas del crimen. Hace mucho que he dicho que el público es nuestro socio más importante.

Amigos, estoy verdaderamente orgulloso del Departamento de Policía del Condado de Nassau por su compromiso de protegernos. De hecho, la delincuencia mayor se ha reducido en un 27% desde que asumí el cargo, incluyendo una disminución del 50% en los robos residenciales, una reducción del 46% en vehículos robados y una disminución de 37% en robos. Yo atribuyo este éxito a los valientes hombres y mujeres del Departamento de Policía y a nuestra inversión en bienes. Desde un modelo dirigido de inteligencia policial hasta los avances tecnológicos, como las computadoras en vehículos de patrulla; Lectores de matrículas; Y nuestro sistema Shot Spotter, hemos convertido a Nassau en una comunidad mucho más segura. El éxito en todo el condado en la reducción de la delincuencia también se debe a programas comunitarios, como nuestro programa de Recompra de Armas que ha sacado casi 4500 armas ilegales de nuestras calles.

Durante los últimos ocho años, la Legislatura y yo hemos trabajado de manera bipartidista para invertir recursos significativos en el Departamento de Policía para mantener seguros a nuestros vecindarios. También hemos asistido al Departamento de Policía de Freeport con lectores de matrículas y al Departamento de Policía de la Ciudad de Long Beach con un sistema de Observador de Disparos.

Juntos, invertimos en nuevas estaciones de Policías, incluyendo el 1r Precinto en Baldwin que abrió a principios de este año con el apoyo de cientos de miembros de la comunidad. Logramos esto de una manera rentable, cancelando los planes anteriores y ahorrando a los contribuyentes \$ 16 millones.

Amigos, nuestros valientes primeros auxilios -tanto policías como técnicos médicos de emergencia y bomberos voluntarios- asumen las batallas requeridas para preservar nuestra calidad de vida. Este es también el caso cuando se trata de la Guerra contra las Drogas - una batalla aterradora y espantosa que está trágicamente destruyendo a las familias y tomando demasiadas vidas.

En mi ciudad natal de Bethpage, he sido personalmente testigo de la destrucción que el abuso de heroína ha traído a mis amigos y sus familias. Las caras de los que sufren de adicción no son probablemente lo que cabría esperar. Nadie es inmune; Ninguna comunidad está exenta; Y tristemente, esta plaga se puede encontrar en más casas de lo que usted se podría imaginar.

De hecho, un interno en nuestro propio gobierno del Condado, que ofreció su tiempo voluntariamente para ayudar a otros con abuso de drogas, trágicamente recayó y perdió su batalla a la adicción. Su nombre es Garrett Kassler, y nos ayudó a lanzar un programa de recuperación que ha ayudado a salvar innumerables vidas. Su madre Lisa está aquí hoy y esperamos que sepan lo agradecidos que estamos por toda la dedicación de Garrett. Nunca lo olvidaremos y nunca dejaremos de luchar por familias afectadas por la adicción.

De hecho, mi esposa Linda ha dedicado sus esfuerzos a apoyar y ayudar a las familias afectadas por la adicción.

Aunque muchos han optado por no hablar de este tema, mi administración ha llevado el problema de la adicción a la vanguardia - nada es más importante que mantener a las familias enteras a través de programas eficaces de recuperación.

Junto con el Fiscal de Distrito, el Departamento de Policía, el Departamento de Servicios Humanos y los socios comunitarios, mi administración está combatiendo la creciente epidemia. Agradezco nuestro éxito a una estrategia integral de concienciación, educación, aplicación y tratamiento. Con respecto al conocimiento, el Grupo Especial de Prevención de Heroína y mi administración continúan capacitando a familiares y seres queridos con las herramientas necesarias para identificar el uso de drogas y encontrar ayuda.

Nuestro departamento de policía visita a los estudiantes en todo el condado para hablar de los peligros de las drogas. Hemos organizado un taller de "Escuelas en el Saber" para administradores y enfermeras, proporcionándoles historias personales de adicción y recuperación, técnicas de detección temprana, información sobre tendencias actuales de drogas y capacitación para administrar el agente de reversión de sobredosis conocido como Narcan. El próximo mes, estaremos organizando un Taller de "Colegios en el Saber" para hablar de la adicción en los campus locales.

En total, hemos capacitado a cerca de 8,000 ciudadanos para administrar este agente de reversión de sobredosis que salva vidas. Sabemos de al menos 50 residentes cuyas vidas fueron salvadas debido a esas sesiones de entrenamiento, y que son 50 o más familias que permanecen enteras. Con respecto a la ejecución, los condados de Nassau y Suffolk unieron sus fuerzas por primera vez el 1 de marzo del año pasado.

La Policía Estatal, el FBI y la DEA se unieron a nuestros esfuerzos de colaboración para combinar recursos y rastrear las fuentes de sobredosis fatales de heroína. Juntos, hemos arrestado a más de 200 traficantes de drogas, llevado a cabo 12 órdenes de búsqueda, incautado más de 10 armas, 5.000 glassine envolturas de heroína y más de 10.000 píldoras Xanax. Seguiremos cazando agresivamente a los mafiosos de drogas y sacándolos de nuestras calles.

Juntos, estamos superando el estigma del abuso de drogas en las familias y en la sociedad. Todos deben saber, usted no está solo. La única vergüenza en la adicción, es no buscar ayuda cuando la ayuda está disponible. La ayuda se puede encontrar en el centro de crisis residencial del condado en Freeport, donde los profesionales están listos para ayudar a aquellos que acaban de ser revividos de una sobredosis o están en peligro eminente de abusar de las drogas. También se puede encontrar ayuda en la iglesia de San Bernardo en Levittown, donde un grupo de apoyo se reúne semanalmente. Y en el Programa de Tratamiento de Opiáceos del Condado de Nassau sobre la base de NUMC.

De hecho, una mesa de recursos está disponible en el lobby aquí hoy. Veá, el tratamiento está disponible para aquellos que lo necesitan y continuamos promoviendo su disponibilidad en un Foro de Tratamiento de Drogas gratuito y en la Feria de Recursos justo hace unos meses. El programa "A Shot at Life" de nuestro condado ofrece asesoramiento a las personas con adicción, junto con las inyecciones mensuales críticas de Naltrexone - un medicamento que tapa los receptores en el cerebro, cortando los antojos de drogas y bloqueando sus efectos eufóricos. Juntos, programas como estos están salvando vidas de hijos, hijas, esposos y esposas. Si bien hay mucho más trabajo por hacer, doy las gracias a todos aquellos que han trabajado con mi administración para combatir la epidemia de heroína y felicitarlos a todos, ya que somos un modelo para la nación.

Así como nuestros primeros respondedores han cumplido cada día su compromiso de proteger al público, mi administración ha mantenido su compromiso de apoyarlos. En pocas palabras, cuando hacemos promesas, ¡las mantenemos! Hace ocho años, comenzamos con un ambicioso plan para transformar nuestro condado para su beneficio. Mientras siempre habrán críticas de sobras, podemos afirmar con orgullo que hemos tenido éxito en nuestros planes y cumplido nuestra palabra cumpliendo las promesas que hicimos.

Hoy, entrego el discurso del estado del Condado de Nassau 2017 desde el Coliseo Memorial de Veteranos - presentado por New York Community Bank. Como usted bien sabe, me comprometí a impulsar los esfuerzos previos para mejorar el Coliseo y construir una nueva economía en la propiedad. ¡Tuvimos éxito! En sólo dos días, el Nuevo Coliseo Memorial de Veterano de Nassau acogerá oficialmente su primera actuación – con el propio de Long Island Billy Joel. Billy será seguido por cientos de actuaciones de clase mundial y eventos. Actos como los de Marc Anthony, Bruno Mars, Barry Manilow y Stevie Nicks; bandas de rock Def Leppard, Metallica y el icono Ganador del premio Tony Idina Menzel – Así como eventos deportivos y espectáculos familiares están reservados para actuar en el Nuevo Coliseo Memorial de Veterano de Nassau. No se utilizaron los dólares de los contribuyentes para la transformación de la arena, y de hecho se invirtieron \$ 165 millones en inversión privada. Esta asociación pública-privada fue un gran triunfo para nuestra comunidad, ya que ahora tenemos un escenario de clase mundial y hemos desecho millones en gastos anteriormente pagados por los contribuyentes, incluyendo servicios públicos, reparaciones de estacionamientos y mejoras de capital. Además, el Condado de Nassau tiene garantizados \$ 4,4 millones al año en ingresos, lo que nos ayudará a mantener los impuestos bajos y ofrecer oportunidades de empleo. La inauguración del 5 de abril del Coliseo Memorial de los Veteranos de Nassau será una celebración para todo Long Island.

Mientras que el Nuevo Coliseo Memorial de Veteranos de Nassau transformó nuestro condado, ahora tenemos la oportunidad de mostrar un nuevo escenario a los Islanders de Nueva York. Me he reunido con funcionarios del Centro Barclays y los Islanders; Y creo firmemente que hay un camino para que los Islanders regresen a su hogar, donde permanecen las mejores líneas de visión en la NHL. Junto con las comodidades modernas para los aficionados y los atletas, y espacio para añadir asientos para acomodar a los Islanders, creo que el condado de Nassau se ha posicionado para la consideración seria por el equipo. Cuando consideras el apoyo de los fans de Long Island, creo que ahora somos una opción atractiva para los Islanders.

En la propiedad del Coliseo, mucho trabajo continúa más allá de la apertura de la arena. Nuevas oportunidades de vivienda se están discutiendo para la Plaza circundante, junto con restaurantes, tiendas y opciones de entretenimiento para la familia. Espero con ilusión desvelar esos detalles en un

futuro próximo. Nuestra visión de la propiedad del Coliseo es mucho más que un destino de entretenimiento deportivo.

Junto al estadio y la plaza hay un nuevo más moderno, instalación de \$140 millones para el cuidado del cáncer. Memorial Sloan Kettering recientemente abrió camino para este nuevo centro de investigación y tratamiento de cáncer de primera clase. Esta instalación de tratamiento ambulatorio ofrecerá atención crítica a los que luchan contra el cáncer sin el desgaste de viajar a Manhattan, mientras que el empleo de 250 personas con un salario promedio de \$ 150 mil. Esta es una gran noticia para los residentes que luchan contra el cáncer y para aquellos que buscan empleo en la industria del cuidado de la salud.

Memorial Sloan Kettering Cancer Center Es sólo el comienzo de nuestra visión para establecer el Hub como un Centro de Innovación. Junto con el nuevo espacio de laboratorio en el Hospital Universitario de Winthrop, un nuevo Centro de Atención Médica Primaria en NUMC y la nueva Escuela de Medicina Hofstra-Northwell, el sector de la salud de Nassau continuará creciendo y mi administración busca hacer del Nassau Hub un Centro de Innovación en la Salud e industrias defensoras de la patria. Para apoyar nuestra meta, el Gobernador Cuomo y nuestra delegación del Senado del Estado anunciaron planes para invertir \$ 88 millones en el Hub. Estos fondos se utilizarán para crear la fundación necesaria para un Centro de Innovación mediante la desocupación de tierra a través de estacionamiento estructurado.

Adicionalmente, los fondos estatales se utilizarán para ayudar a conectar el lugar del Coliseo con la propiedad circundante a través del uso de puentes peatonales. Doy las gracias al presidente de la Asociación de Long Island, Kevin Law, por su apoyo a esta visión y compromiso con el crecimiento de nuestra economía. Juntos, podemos atraer miles de millones en inversión privada y crear miles de nuevos empleos permanentes para complementar las instituciones educativas existentes, compañías financieras, investigación y desarrollo y el Coliseo. El Hub de Nassau debe, y puede, proporcionar actividad económica diaria, mejorar nuestra calidad de vida y crear un motor económico generador de empleo para los milenios y las generaciones venideras.

Cuando el sector privado tiene éxito, ¡nuestra economía tiene éxito! Y para ahorrar dinero de los contribuyentes, he formado asociaciones de reducción de costos con el sector privado que le están ahorrando cientos de millones de dólares mientras mejoran los servicios que nuestro Condado ofrece. Los éxitos incluyen más de \$ 233 millones en ahorros a través de una asociación pública-privada con Suez para la operación y mantenimiento de instalaciones de aguas residuales. Estamos ahorrando \$ 30 millones al año a través de una asociación pública-privada para el sistema de autobuses del condado de Nassau. Millones de ahorros en utilidades y mejoras de capital fueron logrados a través de una asociación público-privada para transformar el Coliseo Memorial de Veteranos de Nassau.

Old Bethpage Village Restauración fue reforzada a través de una asociación pública-privada para construir el Museo de Armadura Americana en la propiedad. El Museo ofrece un aula permanente para que una nueva generación de estadounidenses pueda apreciar los sacrificios en el campo de batalla hechos por nuestros veteranos en su nombre. Los nuevos campos atléticos en el complejo atlético de Mitchel - construido en la sociedad pública-privada con el colegio de Molloy sin dólares de los contribuyentes - están abiertos para el uso por nuestros residentes. El Campo de Práctica de NY Cosmo - un nuevo campo de fútbol en Mitchel Athletic Complex - también fue construido sin dólares de los contribuyentes y abierto para su uso por nuestros residentes.

El uso de dólares del SECTOR PRIVADO ha resultado en mejoras públicas mientras les ahorramos dinero. El condado de Nassau lidera la nación en alianzas pública-privadas. Durante los últimos siete años y medio, mi administración ha mantenido su compromiso.

Nos mantenemos atentos a los tiempos económicos en que vivimos.

El gobierno del Condado representó en promedio del 19% de su factura total de impuestos en 2009. Esto sólo representa el 16% de su factura fiscal total en 2017, un descenso real a pesar de los costos crecientes relacionados con el seguro médico y las pensiones de los empleados.

¡Déjame decirte cómo es que hemos logrado eso!

Mientras que muchos municipios vecinos incrementaron los impuestos a la propiedad por dígitos dobles desde 2010, nosotros congelamos los impuestos a la propiedad durante 6 de los 7 años. Este registro sin precedentes de retener los impuestos a la propiedad no ha sido fácil, pero lo conseguimos. Combinado con la eliminación del Impuesto a la Energía del Hogar del Condado y una reducción del 20% en el tamaño del gobierno, más dinero está en las carteras de nuestros residentes que en el bolsillo del gobierno.

En cooperación con la Legislatura y NIFA, hemos mejorado las finanzas abordando dos décadas de políticas fiscales no estructurales con reformas sistemáticas en lugar de cargar a los propietarios de viviendas con enormes aumentos de impuestos para enfrentar los problemas del pasado. Mi administración redujo el tamaño del gobierno en 1.700 posiciones, lo que reduce los costos en \$ 154 millones para esta generación y las generaciones futuras. Al hacerlo, también consolidamos 10 departamentos en 4 - ahorrando a los contribuyentes \$ 4 millones anuales; Desde la reducción de copiadoras a nuestra flota automotriz y los costos generales de energía, hemos reducido los residuos y hemos ahorrado millones.

En colaboración con NIFA, hemos firmado nuevos acuerdos laborales que ahorran cientos de millones de dólares implementando una nueva estructura salarial y requiriendo nuevas contribuciones de los empleados a los costos de atención médica y pensiones mientras se reforman las reglas laborales. Ahora pagamos los costos de terminación de los empleados de los fondos de operación, ya no dependiendo de la ruta histórica de Nassau de endeudamiento para estos costos. También establecimos un Fondo de Litigios para cubrir los costos de los juicios y liquidaciones de los excedentes operacionales generados cada año, limitando la vinculación solamente a litigios extraordinarios.

Al apretar nuestro cinturón, producimos presupuestos excedentes los cuales ha aumentado nuestro Fondo de Reserva de 60 millones a 160 millones - superando así el 4% o 120 millones de dólares establecidos por la política de Reserva de Fondos de los Condados.

Junto con NIFA, hemos fortalecido las finanzas de nuestro Condado y eliminado el préstamo anual asociado con nuestro sistema de evaluación. Mientras que usted puede leer de los problemas que asolan las finanzas de Nassau durante los últimos 30 años, la causa número uno es nuestro sistema de evaluación que ha ensillado contribuyentes con sobre mil millones dólares en deuda.

¡Déjenme decirle sobre este albatros de mil millones de dólares! Durante décadas, el Condado tomó prestado en promedio, \$ 100 millones al año y simplemente lanzó efectivo prestado al problema. ¡Nosotros Cambiamos todo eso!

Junto con la Legislatura del Condado, mi administración implementó reformas que frenaron con éxito esta acumulación de deuda. En 2017, el Condado ya no tomará dinero prestado para este propósito. Este es un gran éxito, ya que ahorra 32 millones de interés solo. Dicho esto, los tribunales han dictaminado que no tengo la jurisdicción para realizar las reformas legislativas necesarias para reformar verdaderamente este sistema. Las leyes arcaicas deben ser actualizadas por la Legislatura del Estado de Nueva York. Es hora de que los legisladores de Albany presten atención a este problema. Las leyes estatales deben ser enmendadas si queremos fijar las finanzas del condado de Nassau de una vez por todas.

Permítanme recordarles que la evaluación no eleva un centavo más en impuestos que una municipalidad solicita. El sistema simplemente divide la cantidad que un municipio recopila entre los

propietarios según el valor de sus casas y negocios. Dicho esto, Nassau es tratado de manera diferente que otros condados en el estado cuando se trata de evaluación. Nassau cobra impuestos de propiedad en nombre de todas las escuelas y gobiernos locales y reparte en consecuencia ese dinero.

SIN EMBARGO, cuando un dueño de propiedad se queja de su evaluación y se le debe un reembolso, el Condado reembolsa dólares en nombre de cada municipio. Por lo tanto, el condado recibe 16 centavos de cada dólar que usted paga en impuestos, con el resto va a las escuelas, ciudades, villas y distritos especiales.

SIN EMBARGO, cuando un reembolso es debido, el condado devuelve el dólar entero. ¿Podría algún hogar o negocio permanecer a flote si se les devuelve el 600% más dinero del que recibieron en el primer lugar? ¡La respuesta es NO! Esto es lo que le ha costado a los contribuyentes del condado \$ 100 millones anuales - de los cuales pedimos prestado - y representa la mitad de la deuda total del condado - más de mil millones de dólares.

Para tomar en cuenta estos costos, implementamos un exitoso Programa de Liquidación de Residencias para reducir entre 20 y 30 millones de dólares en residuos anuales y eliminar la acumulación de deuda futura. También establecimos un Fondo de Evaluación de Disputas Comerciales, que a partir de este año reducirá drásticamente la deuda de la evaluación comercial y ahorrará decenas de millones de dólares anualmente. Esto es importante porque el problema de \$ 100 millones de Nassau es causado principalmente por agravios de propiedades comerciales.

De hecho, ha creado desigualdades sustanciales en los barrios sin una base fiscal comercial. Con aproximadamente el 80% de los \$ 100 millones en devoluciones que van a propietarios de propiedades comerciales, los propietarios de viviendas en vecindarios que no tienen propiedades comerciales significativas no disfrutaban de los ingresos generados, sino que comparten el pago de reembolsos comerciales.

Mis reformas reducen estas desigualdades y protegen mejor a los barrios con poca propiedad comercial. Pero nuevamente, para realmente arreglar el sistema, el Estado de Nueva York debe cambiar las leyes que gobiernan el sistema de evaluación de Nassau.

Pregunte a cualquier residente cuál es su queja número uno y le dirán que es su factura de impuestos. ¡Los impuestos son demasiado altos!

Es por eso que la Legislatura liderada por los Republicanos y yo congelamos los impuestos a la propiedad del condado 6 de los últimos 7 años. Lamentablemente, las escuelas y otros municipios no han hecho lo mismo.

La queja número dos que solía recibir era que los dueños de casa quejaran exitosamente la evaluación de su propiedad, pero tendrían que luchar de nuevo al año siguiente para mantenerla al mismo valor en el que acababan de ganar. La Legislatura y yo cambiamos esa práctica congelando las evaluaciones durante cuatro años. Por lo tanto, si redujo su valor de evaluación, no sería el día de Ground Hogs todo de nuevo y su valoración aumentó hasta el valor que era antes de su reducción.

Esta reforma terminó con mucha frustración y ahorró dinero a los contribuyentes al reducir los costos de los empleados y los errores sistemáticos. Nuestro pretendido plan era mantener la congelación de la evaluación durante cuatro años y luego revalorizar las propiedades. Por desgracia, el huracán Sandy puso un obstáculo en ese plan.

La revalorización de los hogares dañados hubiera causado un gran cambio en los gastos de los hogares no dañados hasta el punto de que algunos distritos escolares no hubieran podido sostener sus presupuestos. En cambio, los valores se congelaron nuevamente y los reembolsos federales y estatales

ayudaron a proteger a los residentes con casas dañadas y dejando a los propietarios una opción para quejarse anualmente si están en desacuerdo con el asesor.

Sin embargo, no actualizar cada cuatro años conduce a variaciones en valores entre valores evaluados y valores del mercado. En consecuencia, la actualización de valor de la propiedad comenzará en 2018. Esta es una circunstancia que tratamos de evitar, pero de nuevo, el huracán Sandy impidió la revalorización.

Mientras que la revalorización ayudará con la actualización de los valores del mercado, la historia indica que las quejas continuarán independientemente, como lo hacen en todas las tasas jurídicas de todo el Estado. En otras palabras, el círculo de las reclamaciones fiscales y los arreglos o reembolsos continuarán sin un cambio en la ley estatal que autoriza a Nassau a ser tratado como otras jurisdicciones evaluadoras grandes.

El Departamento de Evaluación y yo continuamos promoviendo legitimidad y patrimonio al hacer que los propietarios sean conscientes de su derecho para desafiar su evaluación. Nassau es el único Condado en el estado que le ofrece una oportunidad para quejarse de su evaluación en Internet y hemos publicado un video paso-a-paso para ayudarle a hacerlo si usted cree que su hogar ha sido injustamente evaluado.

El sistema de evaluación del Condado es también uno de los más transparentes del Estado. Información detallada de propiedad e impuestos se publica en nuestro sitio web y avisos provisionales de divulgación de evaluación se proporcionan a todos los propietarios de casas anualmente. Si bien persisten los retos, no servirán de obstáculos para mantener nuestra calidad de vida, que ha sido mejorada por las políticas de mi administración.

En general, los indicadores económicos están en aumento.

Después de perder empleos del sector privado por más de 10 años, buenos empleos de clase media han regresado y nuestra población se está expandiendo mientras que en los condados vecinos han disminuido. Los valores de vivienda han aumentado en todo el condado y constantemente lideramos la región con la tasa de desempleo más baja - la mitad de lo que era en 2010.

Para construir sobre este éxito y proteger a las familias de clase media, hemos mantenido la línea de impuestos sobre la propiedad durante 6 de los 7 años.

Nuestro índice bajo de crimen, combinado con la calidad de vida y las normas económicas, contribuyen a nuestro éxito en atraer y retener a los empleadores locales. Junto con mi equipo de desarrollo económico, hemos creado más de 25.000 nuevos trabajos y oportunidades de empleo.

En colaboración con el Consejo de Cámaras de Comercio de Nassau y la Asociación para una Mejor Long Island, nos hemos centrado en la creación de empleos solicitando agresivamente a las empresas que establezcan sus oficinas centrales aquí.

Historias de éxito recientes incluyen: Vengo Labs – un negocio de padre-hijo-se trasladó a Bethpage después de operar en la ciudad de Nueva York. Esta compañía innovadora, presentada en el Shark-Tank - crea máquinas expendedoras de alta tecnología; Bagels de Bell, un icónico bagel de Brooklyn y productor de bialy que se mudó a Oceanside junto con 72 nuevos puestos de trabajos; Amazon, el cual abrió un centro de cumplimiento al cliente en Bethpage, creando cientos de puestos de trabajo; Un edificio de oficinas de bajo rendimiento en Westbury se transformó en un centro de telecomunicaciones con 89 nuevos puestos de trabajo con buena paga.

En los últimos años, hemos atraído a varias sedes de la ciudad de Nueva York. Los empleadores que se trasladaron a Nassau, con nuevos trabajos e inversiones de ladrillo y mortero, incluyen: Display

Technologies, Vanity de Nueva York, Supreme Screw, K & B Trading, Hain Celestial, R-Best Produce, Jesco Lighting y Aqua Enerviva.

Mi equipo de desarrollo económico también se ha centrado en retener a los empleadores de calidad. Ayudamos a los empleadores a permanecer en Nassau, ampliando sus oportunidades de empleo y sus operaciones globales. Hemos retenido miles de puestos de trabajo en NY Community Bank, Publishing Crearing House, Dealertrack Technologies, Long Island Firedoor, Slant Fin Corporation, Nassau Candy, Designatronics, P & L Development y WAC Lighting Co. Todas estas empresas habían sido cortejadas para dejar el estado. ¡Nosotros los mantuvimos aquí!

Nuestro equipo conecta negocios con programas adicionales de incentivos Federales, Estatales y basados en servicios públicos, creando paquetes de incentivos globales que hacen que el Condado de Nassau sea un lugar atractivo para hacer negocios. Para ayudar a estas empresas y otros a encontrar candidatos calificados para su fuerza de trabajo, mi administración ha organizado talleres de preparación de trabajo y ferias de empleo y conecta activamente a los empleadores con un grupo de residentes desempleados a través de una innovadora colaboración entre el Departamento de Servicios Sociales y la Agencia de Desarrollo Industrial.

Mi administración también creó Nassau Works, una aplicación gratuita para tu teléfono inteligente o tableta. Es una gran avenida para los buscadores de trabajo.

Un área de enorme crecimiento es la industria de Cine y Televisión de nuestro Condado, la cual ha beneficiado a nuestra economía local con la cantidad de un BILLION de dólares en los últimos cuatro años. Más recientemente, Nassau sirvió como telón de fondo para películas, incluyendo "The Comedian" con Robert De Niro, Harvey Keitel, Edie Falco, Danny De Vito y Billy Crystal. También filmado en Nassau fue "Rock That Body" protagonizada por Scarlett Johansson y Demi Moore; Así como "Gypsy" protagonizada por Susan Sarandon.

Showtime "Homeland" filmado aquí esta temporada, así como ABC "Quantico". También servimos como sede de la actuación en vivo de NBC de The Wiz, el Sonido de la Música y Peter Pan. Recientemente, Kevin James hizo que el Condado de Nassau fuera casa de una audiencia de estudio-en-vivo una comedia, llamada "Kevin Can Wait".

Las empresas locales se están beneficiando de esta creciente-industria y vamos a seguir para dedicar los recursos necesarios para sostenerlo y ampliarlo aquí en Nassau.

La seguridad cibernética es un tema de interés nacional. Nuestro Condado está a punto de convertirse en un líder en este campo emergente ya que nuestra fuerza de trabajo tiene el talento defensa de la industria y conocimientos de alta tecnología para fortalecer la tecnología de seguridad cibernética. En Mayo, el Instituto de Tecnología de Nueva York fue designado Centro Nacional de Excelencia Académica en Educación de la Defensa Cibernética por la Agencia de Seguridad Nacional y el Departamento de Seguridad Nacional. Esta designación, junto con la reciente compra del Condado del Centro de Seguridad Morrelly Homeland, son pasos importantes hacia adelante en los planes para crear un Acelerador de Defensa Cibernética en Bethpage.

Junto con los capitanes de la industria, estamos fomentando un ambiente favorable para las compañías de la tecnología. Durante el año pasado, en colaboración con una Plataforma de lanzamiento, Digital Ballpark y nuestro propio Club de inventores, nosotros hemos apoyado su crecimiento, ayudado en sus esfuerzos de reclutamiento y presentado sus productos.

Como todos sabemos, la vivienda está en demanda en Long Island, y una mayor despensa de viviendas es necesaria para nuestra fuerza de trabajo en expansión. Es por eso que mi administración ha incentivado al sector privado para aumentar las oportunidades de vivienda en más de 3,500 nuevos apartamentos. De hecho, ayudamos a transformar bienes raíces vacantes y sub-utilizados en 1,974

unidades residenciales cerca de centros de tránsito, incluyendo 353 apartamentos asequibles, para nuestra joven fuerza de trabajo, personas mayores y veteranos.

El éxito se puede ver en Great Neck, Great Neck Plaza, Farmingdale, Hempstead, Manhasset, Mineola, New Cassel, Roslyn y Westbury. El Condado de Nassau se enorgullece de ayudar a estas Villas con iniciativas de reurbanización.

Para ayudar aún más a nuestras comunidades, mi administración lanzó un banco de terreno que ayudará a combatir las casas zombis, adquiriéndolas, rehabilitándolas y devolviéndoselas al mercado de la vivienda. Doy las gracias al Fiscal General Eric Schneiderman por su reciente compromiso de \$ 1,2 millones para el banco de terreno de Nassau. Juntas, nuestras iniciativas están ayudando a las familias jóvenes a permanecer en Long Island mientras apoyan a la mano de obra de nuevas industrias.

La vivienda también ha sido una lucha para los veteranos de nuestra nación. En consecuencia, prometí en 2009 crear viviendas para veteranos. Es una promesa que guardé.

En 2011, establecimos 60 hogares en Mitchell Field para proveer viviendas asequibles para los veteranos, militares en servicio activo y sus familias. También nos asociamos con la Casa Beacon para rehabilitar cinco casas de dos dormitorios en Hempstead para veteranos sin hogar y sus familias; Y trabajo con una organización sin fines de lucro para construir un hogar para un veterano que regresaba de la guerra de Irak en Hicksville.

En julio, la Casa Blanca y el Departamento de Vivienda y Desarrollo Urbano de los Estados Unidos declararon que terminamos efectivamente la crisis de los veteranos sin hogar en el condado de Nassau. Lo que significa es que, si conoce a un veterano sin hogar, llámenos y nosotros, junto con nuestros socios sin fines de lucro, tenemos una solución. Este compromiso es lo mínimo que podemos hacer por nuestros veteranos, que saludamos por su compromiso con nuestra patria y nuestro modo de vida. Juntos, hemos honrado a los valientes hombres y mujeres que llevaban y usan nuestro uniforme de nuestras naciones.

En el Muro de Honor de Eisenhower Park, recordamos solemnemente a aquellos que ya no están con nosotros. También anualmente recordamos a nuestros veteranos en nuestro Servicio para el Día de los Veteranos, la Ceremonia del Recuerdo de Familias Estrella de Oro y la Ceremonia de Reconocimiento de Luz de una vela de POW / MIA,

Orgullosamente honramos a los que todavía están con nosotros y recordamos a aquellos que hicieron el sacrificio supremo por nuestra nación. Este año, damos la bienvenida oficialmente a una generación que fue deshonrada por el público Americano a su llegada a casa desde Vietnam. Yo me sentí orgulloso de ser el anfitrión de la Ceremonia de Bienvenida a Casa más grande de Long Island y demostrar nuestro respeto y aprecio sin fin por el servicio de nuestros veteranos de Vietnam.

Mi administración también ha hecho una prioridad para mejorar los servicios para nuestros héroes de la ciudad natal. Desde la creación de viviendas para veteranos y el fin de la crisis de los veteranos sin techos, hasta obtener beneficios récord para nuestros Vets, Ralph Esposito y la Agencia de Servicios para Veteranos están dirigiendo el camino. Nuestro record incluye abrir una nueva oficina para la Agencia de Servicio de Veteranos de Nassau en East Meadow en el Centro Médico de la Universidad de Nassau y unirse a la apertura de una nueva Clínica de Salud de Asuntos Veteranos en ese mismo lugar.

Estoy orgulloso de informar que los voluntarios ayudan apoyando a sus compañeros veteranos a través de nuestro programa para proporcionar transporte gratuito a la VA de Northport. También agradezco a la Legión Americana Post 101 de Westbury por su donación continua de vans accesibles para discapacitados para este servicio, así como Crowne Ford de Lynbrook por su donación de una van accesible para discapacitados.

Nuestro condado también ayuda a los veteranos necesitados asociándose con los veteranos locales para proporcionar alimentos y ropa en Stand Downs, y artículos de tocador y comidas gratis en nuestro Vet-Mart. Para ayudar a los heridos mientras servimos a nuestra nación, mejoramos las oportunidades para que los Veteranos Discapacitados propietarios de negocios participen más en los contratos del gobierno. También organizamos eventos en nuestro sistema de parques para apoyar a los Perros-Vet de América y la Patas de Guerra-Dos una organización sin fines de lucro que recaudan fondos para proporcionar perros guía y de servicio especialmente entrenados a veteranos discapacitados o aquellos que sufren de Trastorno de Estrés Postraumático.

De hecho, nuestro sistema de parques sirve como hogar de muchos eventos en los que honramos a nuestros veteranos.

Cuando asumí el cargo, me comprometí a mejorar nuestro sistema de parques - para veteranos -, pero también para familias y personas mayores. Después de muchos años de mal mantenimiento y descuido absoluto, mi administración se enorgullece de haber cumplido nuestra promesa al transformar nuestro sistema de parques en vibrantes destinos para nuestros niños y familias.

En el patio de Nassau, Eisenhower Park, nos unimos a la Liga de YES en la apertura de dos nuevos campos de atletismo con césped diseñado para andadores, sillas de ruedas y personas con prótesis. Nuevos patios de recreos también fueron construidos en Eisenhower, junto con un segundo patio de recreo diseñado específicamente para niños con capacidades diferentes.

A través de una asociación público-privada, las pistas gemelas de patinaje de hielo y una pista al aire libre conocida como en centro de Hielo Northwell Health se inauguró en Eisenhower Park. Construido sin costo alguno para los contribuyentes, la instalación alberga prácticas oficiales de NY Islander, ligas de hockey juvenil y comparte sus ganancias con los contribuyentes.

En Hicksville, nos unimos a los equipos deportivos locales para celebrar las mejoras realizadas en Cantiague Park en su 50 aniversario. El parque ahora exhibe nuevos campos atléticos, un nuevo patio de recreo, nuevas jaulas de bateo, un mejorado mini campo de golf, una área reformada de campo de práctica, mejoras a la piscina y baños, y una pista renovada de hielo tamaño-NHL que ahora acomoda patinaje artístico y más equipos de hockey juveniles.

Wantagh Park está experimentando actualmente una renovación importante. En noviembre, abrimos tierra para nuevos campos de atletismo, un nuevo centro comunitario, nuevos pabellones de pesca y picnic y una mejorada carretera de perros. A principios del año, también nos unimos con residentes locales y niños de nuestro exitoso programa de recreación de verano en la apertura de un nuevo campo de mini golf de 18 hoyos en Wantagh Park.

En el vecino Cedar Creek Park en Seaford, mi administración instaló dos campos con césped último modelo para el fútbol, el fútbol y el lacrosse. En East Rockaway, un nuevo Bay Park está ahora abierto al público con campos deportivos, canchas de baloncesto y un parque de juegos de primera clase y un pabellón de picnic. Este parque sirve de hogar a las Cheerleaders y a la Liga de Fútbol Juvenil East Rockaway Raiders. En Hewlett, las transformaciones fueron hechas en el parque de Grant que ahora exhibe un nuevo campo atlético y una pista de hielo nueva. En las islas barreras, las cabañas nuevas llegaron el verano pasado en la playa de Nickerson y un nuevo campo de Da y Pon fue construido en la playa por los empleados de CSEA.

Vamos a dar una ronda de aplausos a nuestros empleados del Condado que trabajan duro para prestar servicios importantes a nuestros residentes.

Las carreteras de perros también fueron abiertas para nuestros amigos peludos en Bay Park, Parque Cedar Creek, Nickerson Beach, Parque Wantagh, Parque Eisenhower, parque Christopher Marley y Old

Bethpage Village Restoration. En asociación con Valley Stream, se añadió a Arlington Park nuevos equipos de juegos infantiles con accesibilidad para discapacitados.

En el parque Milburn Creek, fueron construidos un lanzamiento de kayak y un paseo entablado, y ahora un nuevo sendero CaminoAzul está abierto en La Costa Sur. El sendero - formado por 22 lanzamientos y desembarcos - ofrece a los residentes y visitantes una nueva emocionante y recreativa oportunidad para explorar las bahías occidentales de la Reserva del Estuario de la Costa Sur y experimentar su belleza.

Amigos, verdaderamente hemos recuperado nuestros parques para la recreación familiar. Al hacerlo, también reinstituímos el programa de recreación de verano más grande y asequible de Nassau para niños. Este programa no sólo ayuda a las familias con padres que trabajan, sino que también ofrece una increíble oportunidad de verano para nuestros hijos.

Si bien hay tanto de qué estar orgullosos en nuestro sistema de parques, sería descuidado si no mencionara los Juegos Estatales Imperiales del Condado de Nassau para los Discapacitados físicos. En 2011, el Estado de Nueva York eliminó todos los fondos para los Juegos. Mi administración, con la ayuda de patrocinadores del sector privado, se reunió para recaudar los fondos necesarios para mantener vivos los Juegos para los Discapacitados físicos. Al hacerlo, mantuvimos vivas la oportunidad de que estos maravillosos niños compitan con sus amigos de todo el estado, compartan sus historias y construyen amistades que durarán toda la vida. Déjame decirte Al cruzar la línea de meta, ves las sonrisas en sus rostros y las lágrimas de alegría en sus ojos. Estoy muy agradecido a nuestros patrocinadores.

Además de mejorar nuestros parques y programas, también hemos invertido en nuestro entorno general. El proyecto más grande ha tenido lugar en el Centro de Recuperación de Agua de Costa Sur en Bay Park, donde estamos invirtiendo los dólares necesarios para proteger nuestras vías fluviales y comunidades circundantes del nitrógeno. Mientras que el trabajo comenzó a mejorar la planta antes de que el huracán Sandy golpeará nuestras orillas, mucho ha cambiado desde entonces.

El progreso incluye nuevos controles de olores, rehabilitación de generadores, restauración y elevación del sistema de distribución eléctrica y nuevas bermas y muros que rodean a la Planta para protegerla contra la oleada de marea. Este trabajo fue posible gracias al apoyo de nuestros líderes en el Congreso y Albany; Así como a los residentes que se unieron a mí en Washington, D.C. para luchar por estos fondos.

Para fortalecer nuestra costa, proteger nuestra vida marina y mejorar nuestro medio ambiente en las próximas décadas, es sumamente importante conectar Bay Park a una tubería de salida de océano. Una tubería de emanación del océano garantizará que las aguas residuales tratadas ya no se vierten en nuestras bahías occidentales - lo que resulta en nitrógeno excesivo en nuestras vías fluviales.

Aunque los fondos federales y estatales no se han materializado para este proyecto de **\$650** millones de dólares, los activistas ambientales y yo hemos avanzado un nuevo camino. Actualmente se está llevando a cabo un estudio de factibilidad para determinar si existe, un ducto subterráneo no- utilizado puede ser usado para conectar la instalación de Bay Park a la tubería de salida del océano de Cedar Creek. Si es posible, este camino lograría el éxito necesario para nuestro medio ambiente en una fracción del costo.

Alcanzamos un éxito similar en 2012, cuando mantuvimos nuestro compromiso de limpiar la bahía de Zach cerca de Jones Beach conectando una planta estatal de tratamiento de aguas residuales a Cedar Creek. Mientras se está estudiando el proyecto, he avanzado dos proyectos, actualmente en marcha, para reducir en un 50% el nitrógeno que entra en nuestras bahías.

De estos esfuerzos, a la preservación de la tierra, la instalación de energía solar y la conversión de semáforos a LED, nuestro récord ambiental es uno de nuestros grandes éxitos continuados. Es mi

esperanza que el Condado de Nassau continúe a lo largo de nuestro camino de éxito en la transformación de la forma en que protegemos nuestro medio ambiente.

El gobierno y los líderes corporativos de las últimas décadas nunca imaginaron el impacto ambiental que dejarían atrás. Partes de nuestra gran Isla sirvieron como vertedero de contaminación significativa. Continuamos leyendo sobre el desastre que la industria de la defensa dejó atrás, lo cual afecta nuestra agua potable.

La contaminación se ha extendido hacia el sur desde el centro de nuestro condado a través de una serie de plumajes en nuestro acuífero. Con la asistencia de los distritos de agua locales, así como de las ciudades de Oyster Bay y Hempstead, seguimos presionando a los gobiernos Estatales y Federales para garantizar la seguridad de nuestros residentes y el agua potable.

Recientemente, el gobernador Cuomo dirigió al Departamento de Estado de Conservación Ambiental para llevar a cabo una investigación inmediata para evaluar las opciones de limpieza rápida. Felicito al Gobernador por su atención a este asunto crítico ya que proteger nuestra agua potable es una prioridad.

Por otra parte, importante, también estamos trabajando con el Departamento de Conservación Ambiental y el Cuerpo de Ingenieros del Ejército para fortalecer nuestra barrera de Isla de siete millas. Desde nuevas dunas hasta nuevas bermas y muelles, esta infraestructura protegerá nuestra costa y las comunidades de Point Lockout, Lido Beach, Long Beach, Atlantic Beach y East Atlantic Beach.

La infraestructura Gubernamental en Long Island, y en todo nuestro Estado, está alcanzando su fin de vida ya que muchas estructuras superan los 60 años de edad. Al entrar en la oficina en 2010, hice una promesa para mejorar nuestra envejeciente infraestructura.

Mientras que el proyecto más grande tiene lugar aquí en el Coliseo y en Bay Park, otros trabajos están en marcha en el antiguo edificio de Servicios Sociales en Garden City, que se está convirtiendo en un nuevo Tribunal de Familia.

Se han hecho reinversiones en carreteras del Condado y los proyectos de paisajes callejeros se han estirado a través de nuestro Condado - del norte al sur y del este al oeste.

Con la asistencia de Vision Long Island, las iniciativas de Calle completa se están utilizando para garantizar la seguridad de las bicicletas y los peatones en nuestras carreteras.

Un nuevo Laboratorio de Crimen está en construcción en Westbury y la construcción comenzará a finales de este año para una nueva Academia de Entrenamiento de la Policía en el Colegio Comunitario de Nassau.

El nuevo edificio del Primer Precinto está abierto, el Cuarto Precinto y el Octavo Centro de Policía Comunitaria están en construcción.

El puente de Bayville continúa sometiéndose a las reparaciones y la fase final de la reconstrucción de la calle West Shore está en curso.

Tenemos y seguimos construyendo mejor, más inteligentemente y con más fuerza que antes, mientras mejoramos la calidad de vida en nuestras comunidades.

Amigos, nuestra visión para el condado de Nassau hace ocho años se ha convertido rápidamente en una realidad.

Hemos transformado el Coliseo Veterano Memorial de Nassau, y establecido un camino para el regreso de los Islanders

Hemos transformado nuestra economía atrayendo 25,000 nuevos empleos y nuevos empleadores, logrando consistentemente la tasa de desempleo más baja de la región.

Se está construyendo un nuevo centro de salud de clase mundial para tratar a los residentes en su lucha contra el cáncer, y nuestra industria de la salud está en aumento a medida que establecemos un Centro de Innovación en el Hub.

Nuevas industrias han surgido en la seguridad cibernética y la televisión y la producción cinematográfica.

Para apoyar a estos nuevos empleadores e industrias emergentes, hemos formado bienes raíces comerciales vacantes en 3,500 nuevas oportunidades de vivienda para familias jóvenes.

Nassau es el lugar para estar ya que nuestra calidad de vida es insuperable.

Hemos mantenido nuestro compromiso de transformar nuestros parques, y las mejoras que hemos hecho han resultado en algunos de los mejores parques de América y las instalaciones recreativas.

Como ustedes saben, nuestra calidad de vida no sería posible, si no fuera por los oficiales de policía dedicados, bomberos voluntarios y Técnicos Médicos de Emergencia. Hemos cumplido nuestro compromiso con ellos a través de programas de reclutamiento y retención, reforzando las iniciativas de capacitación y proporcionándoles los equipos más modernos para ayudar en su respuesta a emergencias. Estos valientes hombres y mujeres han transformado nuestros vecindarios y hemos logrado la tasa de criminalidad más baja desde que se registraron las estadísticas por primera vez. El crimen mayor ha bajado un 27% desde que asumí el cargo en 2010.

Juntos, hemos renovado nuestra guerra contra las drogas al transformar la forma en que combatimos la adicción. A través de la sensibilización, la educación, la aplicación y el tratamiento, hemos puesto los programas en marcha para mantener las familias enteras.

Con familias y personas de la tercera edad siempre en nuestras mentes, nosotros mantuvimos nuestro compromiso de mantener la línea de los impuestos sobre la propiedad congelándola 6 de los 7 años.

Nos comprometimos a derogar el impuesto a la energía en el hogar sobre la electricidad, el gas natural, el combustible para calefacción y el propano. Mantuvimos nuestra promesa y eliminamos el impuesto.

Nos comprometimos a reducir el tamaño del gobierno, y logramos eliminar cientos de millones de dólares en residuos.

Formamos asociaciones público-privadas para ahorrar millones más y conseguimos inversiones del sector privado en nuestros parques, museos y lugares de entretenimiento.

Ahorramos millones más a través de concesiones laborales y hemos fortalecido las finanzas del condado más que cualquier administración anterior.

Mientras que el sistema de evaluación seguirá plagando las finanzas del Condado, al igual que lo ha hecho durante tres décadas, hemos reducido esa carga a través de reformas locales y hemos puesto a Albany en aviso que deben actuar para poner fin a los retos fiscales de Nassau de una vez por todas.

Con su apoyo, hemos mejorado nuestras instalaciones de aguas residuales y fortalecido las costas, mientras protegemos la vida marina.

Hemos transformado la infraestructura del condado a través de inversiones en carreteras, centros urbanos y recintos policiales.

Y, mantuvimos nuestro compromiso con nuestros veteranos honrando su sacrificio y sirviéndoles mejor que nunca.

¡Hay tanto de qué estar orgullosos, y los residentes de Nassau tienen mucho que esperar!

Nuestros esfuerzos colectivos han sido reconocidos a nivel local y nacional.

Hemos ganado premios por el desempeño y eficiencia del gobierno, asociaciones público-privadas, carreteras más seguras, viviendas orientadas al transporte público, mejoras ambientales, excelencia en salud pública y por nuestro trabajo en la lucha contra la epidemia de heroína.

Amigos, mi administración ha conseguido que el condado de Nassau sea un mejor lugar para vivir, trabajar y criar una familia.

Juntos, hemos abordado el statu y hemos desafiado a los críticos, que en nombre de la política tratan de impedir que nuestro condado avance.

Agradezco a toda nuestra fuerza de trabajo del condado por el buen trabajo que realizan día tras día.

Y, ¡gracias por permitirme la oportunidad de servirle como su Ejecutivo del Condado!

Que Dios los bendiga, Condado de Nassau, Estado de Nueva York y estos Estados Unidos de América.